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Indicação Nº 2018/2022 

 

 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Senhor Prefeito 

Eduardo Boigues Queroz, que viabilize junto ao Setor Competente, estudos e providencias para 
que seja disponibilizado Ônibus para transportar as pessoas enlutadas do Velório Municipal até a 

Cemitério Morada da Paz, no Jardim São Paulo.  

 
Tal solicitação se faz necessária, para atender as diversas famílias em situação de 

vulnerabilidade social que tem seus entes queridos sendo velado no velório municipal, pois os 
mesmos não conseguem acompanhar o funeral devido a falta de veículo para locomoverem até 

cemitério, tendo em vistas que os coletivos que trafegam próximo ao velório, não faz o itinerário 
que passa pelo cemitério Morada da Paz.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 17 de novembro de 2022. 

 

 

 

Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa 
Vereador – PSD 

Vice Presidente  
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